

Fecha: 31-01-2025
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general
 Título: **AGENDA FIN DE SEMANA**

Pág.: 20
 Cm2: 600,8
 VPE: \$ 1.444.940

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Agenda FIN DE SEMANA

HOY Y MAÑANA

10 años de música

La fotógrafa y comunicadora audiovisual Lilita Fernández, presenta la exposición "Rockaxis en la ciudad del rock", la cual retrata los 10 años del Festival REC. En la muestra se pueden observar imágenes de todas las ediciones del evento con retratos de artistas como Los Tres, Ana Tijoux y Miranda!, entre muchos otros.

Disponibile en el segundo piso del Mall del Centro. **Gratis.**

Piracés regresa a la Pinacoteca

El fallecido artista visual y ex director de Extensión y Pinacoteca UdeC, Rodrigo Piracés, regresa a la Casa del Arte con la exposición "Kabbalah. Profundidad espiritual y exploraciones de la subjetividad". La muestra explora la faceta pictórica del artista, a través de 37 obras, cuatro

objetos escultóricos y un poema. La exposición fue ideada por el propio artista entre 2019 y 2023, y materializada por la historiadora Nidia Smith y la directora del Departamento de Artes Plásticas UdeC, Valeria Murgas.

Disponibile en la Sala 3 de la Casa del Arte UdeC. **Gratis, de martes a domingo.**

"15 de la mano"

Exposición del Taller Flor de Arte de Coanil apunta a la creatividad de personas con discapacidad intelectual para una sociedad más inclusiva

Disponibile en la Galería de los Ocho, en el segundo piso de la Galería UdeC, frente a la Plaza Independencia.

Conferencia de artes escénicas

Dirigido a interesados e interesadas en las artes



Hualqui vive su Fiesta del Choclo

Siendo ya un clásico del verano, Hualqui presenta una nueva versión de su tradicional Fiesta del Choclo. Esta vez, el evento tendrá como invitados hoy a Zumbale Primo, mañana a Luis Jara junto a la Orquesta Infantil de la comuna y cerrará la fiesta Los Galos, durante el domingo. Con tolerancia cero al alcohol, la instancia cuenta con diversas actividades como concursos, un festival de la voz y una amplia muestra campesina de productos locales durante cada una de las jornadas.

escénicas. En el marco del Mica (Mercado de Industrias Culturales Argentinas) 2023, Martín Flores Cárdenas fue invitado a dar una MasterClass en el Centro Cultural Kirchner. Su presentación se tituló "Esto no es una masterclass" y produjo tanto desconcierto como fascinación entre los presentes. En esta ocasión el dramaturgo y director teatral intentará repetir aquella clase, recrearla en otro contexto.

Hoy, a las 12 horas, en Teatro Biobío. Inscripciones abiertas y gratuitas en teatrobiobio.cl.

Verano Bandera

Con artistas urbanos de todo Chile visitando Concepción, el Festival Verano Bandera busca ser un punto de encuentro para fanáticos y fanáticas del género, con nombres de la escena emergente nacional como Vennus, Juan Fixion, Figuras de Neon, Conversable y El homicidio de Alisson.

Mañana, desde las 15 horas, en la Sala Bandera Negra (Bandera 1001). Entradas disponibles en portaltickets.cl.

Adiós a Hola Verano

En el cierre del ciclo Hola Verano de Beast Discos y Blanco Sur, y luego de hacer circular a diversos artistas por varios espacios de la ciudad, Fiolento se presentará desplegando lo mejor de su música, siempre con su estilo particular.

Mañana, desde las 20 horas, en Teatro Lihuen. Entrada liberada.

PRÓXIMA SEMANA

Vuelve Beatlemania

Catalogados como uno de los mejores tributos a la banda de Liverpool, Beatlemania regresa a la zona para desplegar los grandes clásicos de The Beatles, pasado por cada una de las etapas de la banda. Con más de 35 años de trayectoria y liderados por el histórico Mario Olguín, la banda promete siempre una jornada de disfrute y apreciación del catálogo de los británicos.

Domingo 8 de febrero, desde las 19.30 horas, en Teatro Marina del Sol. Entradas disponibles en ticketpro.cl.



Fagaf invita a disfrutar a la música en Cañete

La tradicional Feria Agrícola, Ganadera y Forestal de Cañete (Fagaf), presenta su versión 2025 con diversos stands de comida típica y artesanía proveniente de la zona y de diversas ciudades del país. Hoy, desde las 21.30 horas, el show correrá por cuenta de Alanys Lagos, mientras que mañana, a la misma hora, estará Fran Maira y Jere Klein. El domingo, también a las 21.30 horas, harán lo propio Jordan y Tú, y Franco El Gorila.